

„Auch mit dem weißen Mädchen?“ fragte Giro-Batol etwas unsicher.

Der Malaiische Tiger blickte Giro-Batol mit blitzenden Augen an und sagte:

„Schweige, Giro-Batol.“

Er saß einige Augenblicke still da, den Kopf zwischen den Händen, und fuhr dann fort, wie wenn er mit sich selber spräche:

„Wir werden bald nach dieser Insel zurückkehren. Das Schicksal ist stärker, als mein Wille, und wie könnte ich sie selbst auf Mompracem unter meinen tapferen Leuten jemals vergessen?“

„Von wem spricht Ihr, Kapitän?“ fragte Giro-Batol verwundert.

Sandokan strich sich mit der Hand über die Augen, wie wenn er eine Vision auslöschen wollte, und sagte dann mit einem Seufzer:

„Frage mich nicht, Giro-Batol.“

„Aber wir kommen zurück?“

„Ja.“

„Und wir werden unsere toten Kameraden rächen?“

„Ja, aber doch wäre es vielleicht besser für mich, wenn ich diese Insel nie wiedersehen würde.“

„Was sagt Ihr, Kapitän?“

„Ich sage, daß diese Insel vielleicht den Malaiischen Tiger auf immer in Ketten legen wird.“

„Ich verstehe Euch nicht, Kapitän.“

„Das ist auch besser. Wir wollen essen, Giro-Batol, und nicht mehr an die Vergangenheit denken.“